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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Beitz berichtet, dass das Straßenschild „Schulstraße“ neu angeschafft werden 
müsse. 

Weiter wird erfragt, wie der Sachstand zum Solarpark zwecks Löschwasserbrunnen-
versorgung sei. Dieses sei schwierig, weil der Investor im Ausland sitze. Man bemühe 
sich um Kontaktaufnahme und Abhilfe des Problems. Das Amt wird gebeten, Druck 
zu machen, ebenso auch die Feuerwehr. 

Herr Flindt erfragt, ob das noch in diesem Jahr zu Verfügung stehende Geld im Feu-
erwehrhaushalt mit rüber genommen werden könne. Mit rüber genommen werden 
kann nichts, so Herr Wendlandt, dieses müsse neu eingeplant werden.


